
１２月１３日の全校ＰＴＡには、お忙しい中おいでいただき誠

にありがとうございました。欠席者のご家庭を除き全員のご家庭

で出席してくださいました。

また、猿騒動や悪天候による送迎等にご協力いただき重ねて御

礼申し上げます。突発的なことに、快く対応してくださるので本

当にありがたく思います。

授業参観では、それぞれの学年で授業が行われましたが、お子

さんの様子はいかがだったでしょうか？４月から、９ヶ月が経ち

子どもたちもだいぶ成長しました。全体会でもお話ししましたが、

音楽劇終了後、遊ぶ子どもたちに変化が見られました。それまで

は、それぞれの学年で遊ぶ姿が多かったのですが、１１月頃から

高学年が１・２年生と遊んでいる姿を見るようになりました。そ

して、最近は６年生が１年生と一緒に遊んであげている姿が多く

なりました。これも音楽劇で一つのものを作り上げるために、下

学年の面倒を身ながら、全校児童が触れ合ってきたからこそ、こ

んな光景が生まれるのだと思います。

それまでは、顔は分か

ってもあまり話をしたこ

とがなかったり、どんな

子か分からなかったと思

いますが、音楽劇を通し

て心がつながったのだと

思います。さらに、６年

生は、あと３ヶ月ほどで

この北小を卒業します。

自分たちができることを

自然な姿で表現してくれ

ているようです。

北小ならではの微笑ま

しい状況に、職員も笑顔

になっています。
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前述に関連して、１年生、藤澤 ○さんが１２月１７日の家庭学習ノートに日記を書いてくれていました。

あまりにほっこりする日記だったので紹介します。

○○さん、○○さんだけでなく、○○さんや○○さん、○○さんや○○さんも本当に１年生の面倒をよ

く見て、１年生に楽しい時間をプレゼントしてくれています。６年生のみなさん、本当にありがとう！

「やっぱ 北小 最高だね～～！！」

１２月１０日、来年度

入学する子どもたちを招

いて、おもちゃフェステ

ィバルが開かれました。

１年生が司会進行をし、

手作りのゲームをして楽

しみました。お兄さん、

お姉さんになりきり、一生懸命お世話する姿が、やがて今の６年生の様な姿になるのかなあ！？と今から

楽しみになりました。最後は、１年生からのプレゼントを渡して終了。当初、６名の入学予定でしたが、

１名増えて来年度は７名の入学予定です。

１２月１４日は、図書委員会が主催する図書集会が行われまし

た。図書に関する○×クイズや本に関するクイズ、先生方からの

おすすめの本の紹介がありました。

日頃から読書活動に力を入れ、図書委員会でも、いろんな本に

親しんでもらおうと本の貸し出しをしたり、放送で呼びかけたり

と頑張っています。

ご家庭でもゲームやテレビの他に読書タイムを設けてみてはい

かがでしょう？文字を通して、わくわく感、ドキドキ感を味わい、

想像力、表現力が身に付く時間になること間違いなしです。

「けいさつごっこ」 １年 ふじさわ ○ ○

６ねんせいの ○○○さんと ○○○○さんと ○○さんと ○○さんと ○○さんと ○○さん

と いっしょにあそんだのが たのしかったです。６ねんせいの ○○さんと ○○さんをつかまえ

るのが たのしかったです。

わたしは、いまの６ねんせいが いなくならないでほしいです。なぜなら いっしょにあそんでく

れるし おせわしてくれるからです。これからも いっしょにあそびたいです。いっしょにあそぶと

たのしいし うれしいからです。

わたしは、ほんとうに きたしょうがだいすきです。きたしょうにはいって よかったです。いま

の６ねんせいが そつぎょうしても また いつかあえるといいです。わたしは、６ねんせいと い

っしょにあそぶのが うれしくて たのしいです。


